



## Mehr als nur ein Kletterwettkampf

Die 12. Münchner Stadtmeisterschaft am 12. Juli 2014



Foto: Florian Griesbeck

Rund 250 Teilnehmer traten an, um die Münchner Stadtmeister im Klettern 2014 zu ermitteln – eine Zahl, die eindrucksvoll belegt, welch enormen Stellenwert dieser Wettkampf für Stadt, Region und ganz Süddeutschland auch im zwölften Jahr besitzt. Doch nicht nur die Teilnehmerzahl, sondern auch die Atmosphäre und der Spaß, den die Beteiligten haben, machen die Münchner Stadtmeisterschaft seit jeher zu etwas Besonderem. Für große Begeisterung sorgte heuer nicht nur das für einen Amateurwettkampf wie immer beeindruckend hohe Leistungsniveau, son-

dern auch die neu eingeführte „Paraclimbing“-Wertung: Körperlich oder geistig behinderte Kinder und Erwachsene konnten erstmals überhaupt an einem Kletterwettkampf im deutschsprachigen Raum teilnehmen und bewiesen, dass Freude am Klettern und beachtliche sportliche Fähigkeiten auch mit einem Handicap möglich sind. Selbst der Regen tat der guten Stimmung keinen Abbruch, den Zuschauern wurden engagierte Qualifikationsrunden und spannende Finaldurchgänge geboten – schließlich kletterten die vielen Teilnehmer nicht nur um die Münchner Stadtmeisterschaft selbst, sondern die besten unter ihnen auch um den begehrten Oberlandcup, dessen Gesamtwertung mit den Ergebnissen der Stadtmeisterschaft ebenfalls feststand. Wer es nicht aufs Stockerl schaffte, konnte sich über einen von 120 gesponserten Sachpreisen freuen oder hatte eine Menge Gaudi beim Anfeuern der Kletterer und beim bunten Rahmenprogramm mit High-Jump-Wettbewerb, Bierkistenkraxeln und Slackline. Die Münchner Stadtmeisterschaft ist nicht nur ein Wettkampf, sie ist ein Fest!

Alle Ergebnisse, Bildergalerie und Film auf [www.DAVplus.de/stadtmeisterschaft](http://www.DAVplus.de/stadtmeisterschaft)

Kletterzeitung München & Oberland  
„alpinwelt“ 3/2014